



Taekwondo Québec
7665 Bd Lacordaire,
Montréal, QC
H1S 2A7

(514) 252-3198
info@taekwondo-quebec.ca
www.tae kwondo-quebec.ca

La Fédération québécoise de taekwondo se donne un nouvel élan

C'est le dimanche 18 janvier que les membres de la Fédération Québécoise de Taekwondo se sont réunis dans le cadre de leur Assemblée générale annuelle 2025.

Lors de cette assemblée, les membres présents ont pu prendre connaissance des réalisations au cours de la saison 2024-2025 qui s'est terminé le 30 juin dernier.

Aussi, dans le cadre des élections 2025, quatre postes d'administrateurs étaient en élection pour l'occasion. Le comité de mise en candidature ayant reçu trois candidatures, ces personnes furent élues par acclamation pour un mandat de deux ans.

Ces administrateurs sont :

André Marquis (administrateur indépendant). André Marquis à une longue expérience au sein de la communauté de taekwondo québécoise. Il apporte une solide expérience en matière de gestion d'OSBL ayant siégé au sein de différent conseil d'administration dans des domaines distincts du Taekwondo.

Professionnellement, André Marquis travaille dans le domaine de l'informatique ce qui permettra à la Fédération de revoir ses processus et ses systèmes.

Naoufel Koussani (administrateur). Naoufel Koussani amène avec lui des connaissances et compétences tant en matière d'entraînement sportif, que de technologie de l'information et de sciences économiques. Arbitre national, il œuvre dans le domaine du Taekwondo depuis près de 20 ans. Son travail au sein du Conseil d'administration sera guidé par la rigueur, la collaboration, la transparence et le respect.

François Le Bel (administrateur). François Le Bel pratique le taekwondo depuis plus de 20 ans. Œuvrant dans le monde des affaires et ayant une formation en ingénierie civil et en gestion immobilière, il souhaite à contribuer à une bonne gouvernance et à la collaboration avec les membres. Faire rayonner le taekwondo au Québec est important pour lui en plaçant le développement des athlètes et leur réussite en avant plan.

Afin de compléter l'équipe du conseil d'administration, nous retrouvons

Vanessa Blais (administratrice)

Sadek Ali Abbas (administrateur)

Patrick Perron (administrateur)

Jean-Philippe Lebel (administrateur indépendant)

Suite à l'élection, le Conseil d'administration devra pourvoir un poste actuellement vacant.

Par la suite, le Conseil d'administration s'est réuni afin d'élire ses officiers pour la saison 2025-2026. Dans un esprit de continuité, nous retrouvons

Jean-Philippe Lebel à titre de président
André Marquis au poste de vice-président
Patrick Perron occupe le poste de secrétaire
Sadek Ali Abbas agira comme trésorier

Cette assemblée marquait la fin du mandat de Pierre Lachance au sein du Conseil d'administration. Le président Lebel a tenu à le remercier de son engagement et sa contribution au cours des dernières saisons.

Dans son adresse aux membres, le président Jean-Philippe Lebel a présenté une perspective de travail pour les prochains mois.

« Nous souhaitons stabiliser les opérations de notre fédération. Nous allons revoir notre gouvernance et notre structure. Pour ce faire, nous allons être à l'écoute des membres afin de saisir l'expérience vécue par les pratiquants, leurs entraîneurs, nos officiels mais aussi, les parents qui accompagnent leurs enfants. Nous mettrons en place des canaux de communications qui permettront aux membres de nous faire part de leur expérience. Notre objectif est simple ... construire et diffuser une vision unifiée de notre sport et faire progresser le taekwondo au Québec. »

-30-

Gaëtan Robitaille
Conseiller stratégique
Fédération Québécoise de Taekwondo
dg@taekwondo-Québec.ca
514-252-3198